

Infobasar 2021

Am 18. Oktober 2021 beteiligte sich das Frankreichzentrum der Universität des Saarlandes mit einem Stand an dem Infobasar, einem Informationstag in erster Linie für die Erstsemester der Universität des Saarlandes, der offiziell das Wintersemester 2021/2022 eröffnete.

Die Vertreter:innen des Frankreichzentrums, Philipp Wild und Manuela Ferroni, beleuchteten den Interessierten die Aktivitäten des Instituts: beispielweise die anstehenden Vorträge und Veranstaltungen zum Thema Frankreich, Frankophonie und Entwicklung der deutsch-französischen Beziehungen im europäischen Kontext sowie den Deutsch-französischen Stammtisch, der regelmäßig jeden ersten Mittwoch des Monats als Möglichkeit zum binationalen Austausch stattfindet.

Sie informierten ebenfalls über die Arbeit des Deutsch-Französischen Jugendwerks (DFJW) und über die zahlreichen Projekte und Programme in Form von Sprachaustauschen, Praktika und Arbeitsmöglichkeiten in Deutschland und Frankreich, die diese Organisation jungen Erwachsenen bietet.

Mehr als 50 Studierende und Mitglieder der Universität besuchten den Stand des Frankreichzentrums: Darunter befanden sich nicht nur Personen deutscher und französischer Herkunft, sondern auch internationale Studierende aus China, Korea, Indien, der Türkei, Sri Lanka und Spanien, die sich sowohl für die französische als auch für die deutsche Kultur interessierten und die mehr über die gegenseitigen Beziehungen zwischen diesen beiden Ländern erfahren mochten.